

Wirtschaftspolitische Antworten auf die Krise in Europa: Kritische politökonomische und post-keynesianische Perspektiven

Johannes Jäger, Elisabeth Springler

Die aktuelle Krise in Europa hat deutlich gemacht, dass Mainstream-Ansätze in den Wirtschaftswissenschaften allenfalls sehr bedingt geeignet sind, um Dynamik und Krise wirtschaftlicher Entwicklung adäquat verstehen zu können. In diesem Beitrag zeigen wir, dass eine Kombination von Ansätzen der Kritischen Politischen Ökonomie sowie des Postkeynesianismus eine systematische Beschreibung der ökonomischen und politischen Dimensionen der Krise in der EU ermöglicht und damit wichtige wirtschaftspolitische Ansatzpunkte liefert.

Economic policy responses to the European crisis: Critical political economy approaches and post-keynesian perspectives

Johannes Jäger, Elisabeth Springler

Due to the current crisis in Europe it became obvious that mainstream approaches have only a very limited capacity to analyse the crisis and the dynamics of economic development. The paper shows how a combination of critical political economy approaches and postkeynesian perspectives provides a systematic basis for the analysis of economic and political dimensions of the EU crisis and solutions to it.